

萌黄 (もえぎ) 通信



こんにちは！
久しぶりに社会人の長女が帰ってきて、ばあばも加わってみんなで外食をしにいき賑やかで楽しく過ごせて嬉しかった堀内貢次（ほりうちこうじ）です。（#^.^#）

10月といえばスポーツの秋です。ジョギングを始めるのいい時期です。

つい張り切り過ぎて長い距離を走ってしまい、翌日激しい筋肉痛で「歩くのがつら～い！」（‘Д’）とならないようにお気を付け下さいね。

そこなんだ！

9月19日（水）ビジネスのグループワークに参加した時のことです。同じグループの金野さんこと、「こんちゃん」に、こんなことを聞いてみました。



私「昨日は何か楽しいことがありましたか？」

こ「おとといが雨だったのね。そして、きのうは晴れて仕事から帰ってきて奥さんに言われたひと言かな！」

私「何て言われたのですか？」

こ「きょう一日、晴れで良かったねって」

そこなんだあ！！

些細な事でも楽しめる感性があるんだなとうらやましくなりました。（´▽`）

こんちゃん！感受性の高さを伝えてくれてありがとう！！

☂ ✨

大理石床におしっこのシミが

マンションの玄関にワンちゃんがおしっこをしてしまったようで、大理石の表面がツヤボケ状態になってしまっています。犬や人間のおしっこは、やや酸性傾向にあるため、おしっこしたままで拭かないで放置すると、写真のようなツヤボケがおきてしまいます。

このような場合、ツヤを復元するには、ダイヤモンドによる研磨再生工事になります。今回は、築10年以上経っていて、全面の明るい光沢復元までを依頼を受けたので、まずは、おしっ

このツヤボケ部分を#800で研磨後に全面を3工程の研磨で光沢復元後、浸透性コーティングを塗布して完了しました。



1. 犬のおしっこで出来たシミ



2. ポリッシャーによる研磨再生



3. 全面研磨後、コート塗布



4. 施工完了後

防滑タイプタイルの洗浄とタイル用コート塗布

オフィスビルの入り口が石目調のタイルが敷いてあります。日常がモップ拭きが中心で汚れの層が出来ています。酸性洗剤塗布してからポリッシャー洗浄と高圧洗浄で仕上げます。



編集後記：紅葉の季節ですね。地元山梨の昇仙峡は、まだほんのり赤味を帯びた程度です。11月になると本格的な紅葉シーズン入るので楽しみですね。

萌黄通信 基本的には毎月発行

発行編集責任者 (株)ケイ・アンド・エス 堀内貢次（ほりうちこうじ）

（東京出張所） 東京都港区浜松町1-1-10 5F

（電話）03-3431-1293 (Fax) 03-3431-7198 [感想・ご意見お待ちしております](#)

<http://www.e-kands.jp> (メール) info@e-kands.jp